



René Cattin, Frédéric Klink et la troupe Coquino-Western.

## Spectacle de l'école de cirque Coquino

Le vendredi 30 novembre, le super cirque Coquino a présenté aux élèves des écoles primaires d'Echallens son spectacle du « Far West ».

Ce sont des enfants de 8 à 13 ans qui nous ont présenté des numéros d'enfer. Ils étaient très doués. Certains jouaient de la musique, d'autres jonglaient, faisaient des acrobaties

sur d'énormes ballons, se déplaçaient en monocycles ou se balançaient sur un trapèze. Il y avait même une fille qui faisait des figures à un ruban rouge fixé aux anneaux.

Nous, on a adoré ce spectacle parce que les artistes étaient des enfants.

Les élèves de la classe CYP2/22 à Court-Champ

